

# Trend und Fashion bei Haarmoden Saamen

Der 4. Oktober stand bei Haarmoden Saamen im Zeichen Modetrends Herbst-Winter 2010. Der Wella Top-Akteur Jesus Sanchez erarbeitete mit dem Team die aktuelle Kollektion. Neue Haarschneidetechniken und Farbtrends wurden an Modellen typgerecht umgesetzt.

Verführerisch blitzten Farbakzente von dunkler Kirsche und satten Brombeertönen hervor. Braun und Kupfernuancen vereinen sich zu einem sinnlichen Strahlen und bezaubern in Kombinationen mit voluminösen Styles.

